



Langer Tag der Demenz – heuer steiermarkweit

Am 21. September ist Weltalzheimertag. Rund um dieses Datum findet heuer in der Steiermark wieder der „Lange Tag der Demenz“ statt – an rund 20 Standorten. Alle 17 Minuten erkrankt ein Mensch an Demenz. Und obwohl fast jede/r Zweite einen Menschen mit Demenz kennt, glauben zwei von drei Menschen und 62 Prozent der Ärzt/innen, dass Demenz ein normaler Teil des Alterns ist, und keine Erkrankung, die eine entsprechende Betreuung und Unterstützung sowie gesellschaftliche Akzeptanz braucht.

Der „Lange Tag“ steht daher heuer unter dem Leitwort „Demenz eine Stimme geben“. Die Intensivtage bieten dafür in vielen steirischen Regionen – Bruck-Mürzzuschlag, Graz, Graz-Umgebung, Hartberg-Fürstenfeld, Leoben, Leibnitz, Südoststeiermark, Voitsberg, Weiz – Vorträge, Gesprächs- und Beratungsmöglichkeiten, Info-Stände, Kinovorstellungen und demenzsensible Gottesdienste. Das Programm finden Sie ab 21. August hier: www.langertagderdemenz.at

Mit dem „Langen Tag“ wird ein starkes Zeichen für Enttabuisierung und Entstigmatisierung sowie für Wissensvermittlung und Austausch gesetzt, um Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen einen Platz mitten in der Gesellschaft zu geben. Dafür brauchen sie leicht auffindbare, verstehbare und vernetzte Unterstützungsangebote, Wissen über die Krankheit und den Umgang damit sowie eine Sensibilisierung in der Gesellschaft, um ihre Bedürfnisse wie Teilhabe, Mobilität, Wohnen, Rechts- oder Finanzfragen möglichst eigenständig gestalten zu können.

Der „Lange Tag“, der in Graz von „Vergissdeinnicht – Netzwerk Demenzhilfe“ 2018 entwickelt wurde, richtet sich an Betroffene und Angehörige, Professionist/innen und die Öffentlichkeit. Das Programm wird dabei in den Regionen eigenständig entlang der Bedürfnisse vor Ort und mit großem Engagement und Kooperationen organisiert. Durch die Öffentlichkeitsarbeit im „Netzwerk Demenz Steiermark“ wird der „Lange Tag“ allen Steirer/innen bekannt gemacht, um Wissen auszutauschen und ohne Schwellenangst über Demenz zu sprechen.

Kontakt:

Mag. Peter Rosegger, MBA

0664/88455223

peter.rosegger@demenz-steiermark.at

www.demenz-steiermark.at

Netzwerk Demenz Steiermark